
令和元年12月5日（木）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

①防災行政無線
ア）機能は十分か

イ）戸別受信器　対応の考え
ウ）放送・発令について

エ）今後の改善は

②避難所、待避所について
ア）対応は十分か

イ）避難誘導は

ウ）災害警戒区域外の設置

③災害危険箇所の検証
ア）水路の点検

イ）過去の検証

ウ）太陽光、林道等の開発地の検証

①平時における避難所の周知状況について
②台風１９号が接近した際の市民への発信方法について
③台風１９号被災時における避難所への誘導方法と避難所の整備状況について
④市内における避難所の整備計画について

⑤被害状況の把握と市民からの要望集約の方法について
⑥平時における被災時への備えとして市の補助

⑦台風１９号の被害を踏まえた今後の市の対応方針

２．一人暮らし高齢者への対応

①市内における一人暮らし高齢者の人数把握の現状
②市内における今後の一人暮らし高齢者人数の予測
③一人暮らし高齢者に対する市の対策の現状
④他市の先進事例を踏まえた市の今後の対応策について
⑤市内における地域包括ケアシステムの普及状況について

①スクールゾーン、通学路の定義について
②スクールゾーン及び通学路について市ではどのような要望を把握しているか
③スクールゾーン、通学路における安全確保の対策について
④自転車通学者への安全対策について
⑤駅周辺の点字ブロック設置の現状と対策について

⑥みどり市通学路交通安全対策アクションプログラムの概要と成果について

（１）乗車人数の推移について
①桐生厚生総合病院への乗り入れ後の乗車数と３日前予約開始後の乗車数は
（２）停留所の数の推移について
（３）乗車される方の年齢について
（４）現在までの運行形態、電話でバスについての市民の意見は

（５）市の区域を超える広域的な運行について
①広域での調整が必要であり、仕組みづくりが急務であると考えるが

（６）路線、ダイヤをあらかじめ設定した運行のルールについて

（７）未来創生会議での相互乗り入れの検討実現に向けての考えは

（１）市内の道路の点検はどのように行っているのか
①定期的に地域を決め点検を行っているのか
②シルバー人材センター等への委託は
③市担当職員だけの対応では限界があるのでは

（２）道路整備（瑕疵）について
①今年度陳情された道路整備（瑕疵）についての数は
②どの程度陳情された事案について処理できたか

（３）道路の危険箇所などの情報の通報体制について
①民間業者からの損傷等危険箇所の情報提供の体制づくりは
②ホームページでの協力依頼は
③区長会への依頼は

④市民サービスの向上と、より安全で快適なまちづくりを目的とした情報提供に関
する協定締結についての考えは

（４）今年度、雑草や庭木の繁茂についての市民からの相談について
①どの程度の相談があったか、どれくらい処理できたか
②処理不可能な事案に対する市民への報告は
③市の広報などに注意喚起を含めた周知は

（５）民間業者からの危険箇所の情報提供の体制づくりを含めた環境整備につい
ての所見は
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丹羽　あゆみ

１１月１５日受付
（13：20）

１．台風・豪雨被災時における対応

３．スクールゾーン、通学路の安全について

１．公共交通（電話でバス）の検証と今後の展開
について

２．市内の景観や環境整備について
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古田島　和茂

１１月１８日受付
（14：00）

１．防災について
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須藤　日米代

１１月１５日受付
（16：40）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

１．林道と遊歩道の整備について

２．今後の整備計画は

３．健康ウオークコースの設定は

１．Ｗｉ-Ｆｉを設置している公共施設は

２．公民館・図書館にＷｉ-Ｆｉの設置は

（１）障がい者のスポーツ実施状況について
①障がい者のスポーツ実施率について
②障がい者のスポーツ実施種目
③障がい者のスポーツを実施する目的
④障がい者のスポーツに関する関心、満足度

（２）交流事業の運営方法と今後の進め方について
①これからのタイムスケジュールはどのようになっているか

②再び訪れたいと思われるような「おもてなし」等どのように考えているか
③交流を通して互いに理解が生まれ親善が深まることを望むが考えは
④これを契機に将来の継続的な交流の実現を望むが

⑤市民との交流の場を持つべきではと考えるが
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杉山　英行

１１月１８日受付
（9：40）

１．小平の里の周辺整備について

２．社会教育施設にＷｉ-Ｆｉの設置について
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上岡　克己

１１月１８日受付
（13：１5）

１．ボッチャ競技交流事業について
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